

# **Le Canard enchaîné**

## **Le prix de la Culture**

Ses deux ans passés au ministère du Budget sous la première cohabitation ont beaucoup appris à Juppé. Il n'a donc pas hésité à se livrer à quelques manipulations comptables pour respecter une des promesses de Chirac : que le budget de la Culture soit porté à 1 % du total des dépenses de l'Etat.

Pour y parvenir, il a avalisé une jolie cuisine : les crédits affectés aux deux orchestres et à l'antenne de production de Radio-France sont transférés de la Communication à la Culture. De même, la tutelle des services départementaux d'architecture et des écoles d'archi est enlevée à l'Equipement. Alors que la Direction de l'architecture et de l'urbanisme continuera à en dépendre !

Bon courage aux fonctionnaires, qui vont être ainsi ballotés entre deux ministères.